

Ferraz estudia cómo organizar el congreso de Sevilla sin invitar a Zapatero

■ **The Cebolleta.** Los preparativos para el congreso extraordinario del PSOE en Sevilla están prácticamente ultimados, aunque se ha dejado un pequeño detalle para el último momento. Se trata de la invitación al actual líder del partido, José Luis Rodríguez Zapatero, a la que aún no se ha dado salida y que podría no consumarse. "Al fin y al cabo, qué se le ha perdido a este hombre por allí", ha comentado un miembro de la Ejecutiva en *petit comité*. "Ayudar, lo que se dice ayudar a la remontada, no va a ayudar mucho, la verdad sea dicha", ha comentado otro integrante de la cúpula del partido. El secretario de Organización, Marcelino Iglesias, ve con buenos ojos esta medida, entre otras, como convocar a la prensa en tres sedes distintas para despistar, cancelar las comparecencias de los candidatos y sustituirlas por un comunicado o meter a todos los delegados del congreso en una 'macrofiesta rociera' para "levantar el ánimo".

HERMANO BREVE...

QUE LA VIDA ES BEBE

Rajoy solo dará declaraciones robadas

» El presidente no ofrecerá ruedas de prensa y anuncia un viaje a Finlandia. "Su primer ministro sí que me entiende", dice

30 precandidaturas fuera
El PSOE las elimina por "alterar demasiado la democracia interna"

El cantón asturiano
Cascos solicita el ingreso en Suiza para celebrar referendos semanales

"Tengo una cabezonada"
Será el lema de la candidatura olímpica de Madrid 2020

DECLARACIONES (Y AJUSTE DE CUENTAS) EXCLUSIVAS DEL EXPRESIDENTE VALENCIANO

■ **The Cebolleta.** Declarado no culpable por el jurado en el caso de los trajes, el expresidente valenciano Francisco Camps dice sentirse un hombre nuevo. De momento piensa tomarse un descanso. Y cuando pase un tiempo prudencial, adoptará una decisión respecto a su futuro. De todo ello, y de poco más, habló para **The Cebolleta** que, una vez más, logra entrevistas exclusivas con los personajes del momento. También se hizo el intento con Ricardo Costa, pero declinó la propuesta en términos tajantes: "O sea, no".

-Una pregunta difícil para empezar, señor Camps: ¿qué siente en estos momentos?

-Uf, me dejas descolocado. A ver, deja que ordene mis ideas. Siento, en primer lugar, que el pueblo ha hablado. Después, que el honor y la libertad son lo más importantes. Que la democracia brilla aún más bajo este sol mediterráneo... ¡Y que quiero un huevo a este jurado popular!

-Pero estuvo usted muy nervioso durante todo el juicio...

-¿Nervioso? No, qué va. Lo que pasa es que me pusieron en un rincón de la sala donde había corriente. Por eso daba tantos respingos.

-Tampoco se le veía demasiado a gusto en compañía de Ricardo Costa ni en presencia de El Bigotes.

-Con Ricki siempre he estado a muerte. La prueba está que, cuando concluyó el juicio, me lo llevé a comer una paella con caviar iraní que es el último grito de la nueva cocina levantina. Y de El Bigotes, sinceramente, sé poco.

-Pero, ¿las grabaciones?

-¿Las qué?

-Las conversaciones que mantuvieron y se escucharon en...

-Las Fallas de este año van a ser de traca, y nunca mejor dicho. Veo que la gente tiene unas ganas enormes de disfrutar de la fiesta y de olvidarse por un rato de la crisis y...



Camps aprovechará ahora para cultivar sus amistades, porque las tiene "muy abandonadas"

Camps: "Quiero un huevo al jurado popular"

-Señor Camps, creo que no me ha respondido.

-¿Cómo que no? Le digo que tengo muchos proyectos entre manos, que no soy un cadáver político como van diciendo por ahí, que Valencia y los valencianos siguen estando en mi mente y en mi corazón para seguir sirviéndoles.

-En fin, hablemos de algunos de esos proyectos.

-Ah, no. Es prematuro. De momento, me tomaré un descanso. Mi amigo Bernie Ecclestone me ha invitado a seguir las seis primeras carreras del mundial de Fórmula Uno y quizá lo acepte. También me ha surgido la posibilidad de acompañar a otro buen amigo, Alejandro Agag, a ver sus negocios por los Emiratos Árabes. Como ve, distracciones sencillas.

-Ya veo, ya. Pero, de regresar a la primera línea política, nada de nada, ¿no?

-Bueno, bueno, eso hay que verlo. Tengo pendiente una conversación con mi presidente, que me prometió estar delante, detrás, arriba y abajo. A ver si se acuerda.

-Uy, noto cierto retintín.

-¿Cómo? ¿Qué? La prensa es incorregible, ja, ja, ja. [plof, plof, plof]

-Cuidado con los tortazos que me acaba de dar en la espalda, señor Camps, que se ha debido hacer daño con mi espinazo. Una última pregunta: si le dieran elegir un cargo político, ¿cuál elegiría?

-Pues mire, una secretaria de estado Anticorrupción no estaría mal, ¿verdad? Ja, ja, ja [plof, plof, plof]. Hala, amiguito del alma, hasta nunca.

Se buscan

Borrascas, bajas presiones,
temperaturas bajo cero
vientos húmedos, ventiscas...

...Y todos los fenómenos meteorológicos
propios de la estación invernal.

Se gratificará

LLAMAR A AEMET Y A LA ASOCIACIÓN DE ESTACIONES DE ESQUI



EL TECHO DEL PARO

La última EPA lo ha hecho trizas

Se ruega un responso en las largas colas frente a las oficinas de empleo
para que vuelva lo antes posible. Por intentarlo no se pierde nada.